II LACANAU L'association des kitesurfeurs de Lacanau, en pleine expansion, cherche sa place à la Maison de la glisse

Un délicat dossier

'est dans le campingcar d'Alain Cosculluela, l'actuel président des Kitesurfeurs de Lacanau (KCL) que naissait cette association le 21 avril 2001. Depuis, une bonne soixantaine de licenciés, et un bureau de gens passionnés de glisse, travaillent à intégrer un sport dit de « nouvelle génération » sur le territoire communal. Après avoir organisé quelques compétitions, des soirées conviviales, et participé au festival de la glisse, les adeptes du Kitesurf ont obtenu, l'été dernier, en pleine saison estivale, de pouvoir évoluer sur une zone de pratique à l'océan. « Une première nationale que nous envient tous les gens de Méditerranée, notamment parce que nous avons obtenu de la préfecture maritime une dérogation nous autorisant à naviguer à plus de 5 nœuds dans la bande des 300 mètres. Une zone qui nous intéresse, parce que nous y surfons les vagues » explique Alain Cosculluela. Et le président de rajouter « le bilan de la saison 2005 est très positif. Nous savons que nous sommes reconnus par les pouvoirs publics. Cela nous permettre de prendre contact avec d'autres communes, pour essayer de dupliquer cette zone. Tout le monde comprend que si l'on veut protéger les touristes et les kitesurfeurs, il faut mettre en place des zones ».

Il manque un local. A Lacanau, alors que l'activité peut maintenant s'épanouir en période de haute saison estivale, au même titre que le surf, la baignade, et les diverses activités de glisse, les



Alain Cosculluela, le président du KCL, dans son camping-car

26 août 2003, date à laquelle une demande a été faite à la mairie. Et le dossier semble générer des blocages, et de vives tensions. En effet, les kitesurfeurs souhaitent obtenir de la municipalité une autorisation pour accéder à la Maison de la glisse (dont elle est propriétaire), laquelle est utilisée depuis son origine par le Lacanau Surf-Club (LSC), et son école. Ce alors qu'aucune convention ne lie la municipalité, propriétaire du bâtiment, au LSC. Le maire, Jean-Michel David, et son adjoint aux sports, Jacques Arnou-Laujeac, qui ont entendu le message du KCL, renvoient les deux associations dos à dos, en leur demandant de se mettre d'accord, avant de

contractualiser un document de

fonctionnement. Une méthode

qui, à l'évidence, ne fonctionne

pas. Depuis plusieurs mois, les

deux parties peinent à commu-

kitesurfeurs cherchent un local

pour se rassembler. Depuis le

niquer pour le président du Lacanau Surf-Club, Laurent Rondi, la Maison de la glisse est maintenant trop petite pour accueillir d'autres associations. Alain Coscuela, estime « avoir les mêmes droits de fréquentation de la Maison de la glisse que les surfeurs du LSC » et revendique « l'établissement d'un calendrier annuel permettant d'y organiser une soirée conviviale par mois », et d'installer « un point information ». Aujourd'hui, à moins d'un accord miracle entre le LSC et le KCL, et en sachant qu'une autre association ALASCA (du sauvetage côtier) tape à la porte de la Maison de la glisse, l'arbitrage municipal semble nécessaire pour trouver une solution soit trouvée. Et cela sans oublier, pour les politiques, que les sports de glisse représentent un vecteur de communication dont la commune peut difficilement se passer.

: Julien Lestage

ARSAC Plus de 400 coureurs attendus pour les 13e Foulée du vigneron → CAHIER LOCAL PAGE 2



LACANAU Les kitesurfeurs sans local

L'association a demandé le dr d'utiliser la Maison de la glisse dévolue au Lacanau Surf Club

→ CAHIER LOCAL PAG

DE L'ÉTRANGER **L'Europe** à tout prix

Les émigrants africains sont prêts

à tout pour fuir la misère. Un ré souvent dangereux et cruel

→ CAHIER GÉNÉRAL PAC

PARENTS EMPOISONNEUR Dix et quinze ar de réclusion



Patricia et Emmanuel lourdement

condamnés et se sont vu retire l'autorité parentale pour dix an

→ CAHIER GÉNÉRAL PAG

II SAINT-LAURENT-MÉDOC Le Rucher Ecole de Bernos exposait

à l'abbaye de Vertheuil, la semaine dernière à l'occasion de la 8e Passiflore

Les mystères d'Apis Mélifera

